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1. Descompón en monemas los siguientes adjetivos e indica si se 
trata de adjetivos de dos terminaciones o de una sola terminación. 

 feo: Adjetivo de dos terminaciones (fea). 
Palabra simple: FE- (lexema) + -O (morfema dependiente 
flexivo de género masculino). 
 

 feliz: Adjetivo de una sola terminación. 
Palabra simple: FELIZ (lexema) 
 

 infeliz: Adjetivo de una sola terminación. 
Palabra derivada: IN- (morfema dependiente derivativo 
prefijo) + FELIZ (lexema). 
 

 inteligente: Adjetivo de una sola terminación. 
Palabra simple: INTELIGENTE (lexema). 

 

 altos: Adjetivo de dos terminaciones (altas). 
Palabra simple: ALT- (lexema) + -O- (morfema 
dependiente flexivo de género masculino) + -S (morfema 
dependiente flexivo de número plural). 
 

 hablador: Adjetivo de dos terminaciones (habladora). 
Palabra derivada: HABLA- (lexema) + -DOR (morfema 
dependiente derivativo de sufijo). 
 

 blanco: Adjetivo de dos terminaciones (blanca). 
Palabra simple: BLANC- (lexema) + -A (morfema 
dependiente flexivo de género masculino). 
 

 azul: Adjetivo de una sola terminación. 
Palabra simple: AZUL (lexema). 
 

 paupérrimo: Adjetivo de dos terminaciones (paupérrima). 
Palabra derivada: PAUP- (lexema) + - ÉRRIM- (morfema 
dependiente derivativo sufijo) + -O (morfema dependiente 
flexivo de género masculino). 
 

SOLUCIONES 

VÍDEO: RECONOCER LA P. SIMPLE  EN LA DESCOMPOSICIÓN EN MONEMAS (adj., adv., pron., det., conj. Y prep.) 
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 impredecible: Adjetivo de una sola terminación. 
Palabra derivada: IM- (morfema dependiente derivativo 
prefijo) + -PREDEC- (lexema) + -IBLE (morfema 
dependiente derivativo sufijo). 

 
2. Descompón en monemas las siguientes palabras e indica si se 
trata de palabras simples o derivadas.  

 deprisita: Palabra derivada (adverbio). 
DERIS- (lexema, morfema independiente, adv. deprisa) + -
ITA (morfema dependiente derivativo sufijo). 
 

 dulcemente: Palabra derivada (adverbio). 
DULCE- (lexema) + -MENTE (morfema dependiente 
derivativo). 
 

 aquello: Palabra simple (pronombre). 
AQUELL- (lexema) + -O (morfema dependiente flexivo de 
género masculino). 
 

 nostálgico: Palabra derivada (adjetivo). 
NOSTÁLG- (lexema) + -IC- (morfema dependiente 
derivativo infijo) + -O (morfema dependiente flexivo de 
género masculino). 
 

 un: Palabra simple (determinante) 
UN (morfema independiente). 
 

 y: Palabra simple (conj.). 
Y (morfema independiente). 
 

 aunque: Palabra simple (conj.). 
AUNQUE (morfema independiente). 
 

 cerca: Palabra simple (adverbio). 
CERCA (morfema independiente). 
 

 ante: Palabra simple (prep.). 
ANTE (morfema independiente). 
 

 con: Palabra simple (prep.). 
CON (morfema independiente). 
 



    

Copyright © unProfesor.com 2014 Todos los Derechos Reservados 
Puede ser libremente copiado para uso personal o para el aula. 

 

 de: Palabra simple (prep.) 
DE (morfema independiente). 
 

 artístico: Palabra derivada (adjetivo). 
ART- (lexema) + -ÍST- (morfema dependiente derivativo 
infijo) + -IC- (morfema dependiente derivativo sufijo)  + -O 
(morfema dependiente flexivo de género masculino). 
 

 Bello: Palabra simple (adjetivo). 
BELL- (lexema) + -O (morfema dependiente flexivo de 
género masculino). 
 

 desilusionado: Palabra derivada (adjetivo). 
DES- (morfema dependiente derivativo prefijo) + -
ILUSION- (lexema) + -AD- (morfema dependiente 
derivativo sufijo) + -O (morfema dependiente flexivo de 
género). 
  

 intocable: Palabra derivada (adjetivo). 
IN- (morfema dependiente derivativo prefijo) + - TOC- 
(lexema) + -ABLE (morfema dependiente derivativo 
sufijo). 
 

 alegre: Palabra simple (adjetivo) 
ALEGRE (lexema). 
 

 peludo: Palabra derivada (adjetivo). 
PEL- (lexema) + -UD- (morfema dependiente derivativo 
sufijo) + -O (morfema dependiente flexivo de género 
masculino). 
 

 tras: Palabra simple (prep.). 
TRAS (morfema independiente). 
 

 pero: Palabra simple (conj.). 
PERO (morfema independiente). 
 

 sí: Palabra simple (adverbio). 
SÍ (morfema independiente). 
 

 no: Palabra simple (adverbio). 
NO (morfema independiente). 


